

News Release

Bupati Eka Putra, Seleksi Uda-Uni Duta Wisata ke Depan Hafizh Al Quran

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.NEWSRELEASE.ID](https://tanahdatar.newsrelease.id)

Aug 28, 2023 - 19:28



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM resmi membuka Malam Anugerah Pemilihan Uda Uni Duta Wisata Kabupaten Tanah Datar, Sabtu malam (26/08) di Lapangan Cindua Mato Batusangkar.

Dalam sambutannya, Bupati Eka Putra tantang para finalis dan panitia pelaksana serta juri untuk seleksi selanjutnya para peserta yang akan diseleksi hafal Al

Quran atau hafizh Quran minimal satu juz.

Dikatakan Bupati Eka Putra, pemilihan Uda Uni Duta Wisata Tanah Datar ini merupakan atraksi bakat, kreatifitas, kemampuan intelektual dan jiwa keteladanan generasi muda. Bupati Eka Putra juga katakan, bahwa kegiatan ini harus mampu melahirkan generasi muda yang senantiasa memperkuat identitas budaya lokal yakni Tanah Datar Luhak Nan Tuo pusek jalo pumpunan ikan.

“Peran aktif generasi muda pada kegiatan ini menjadi tujuan utama dalam melestarikan dan membuktikan potensi dan pesona Kabupaten Tanah Datar,” ucapnya.

Bupati Eka Putra menyebut jika kegiatan ini juga memperkuat jati diri dan identitas budaya lokal, sehingga dapat melahirkan uda uni yang berintegritas, sebagai duta wisata Kabupaten Tanah Datar.

“Kepada panitia seleksi untuk ke depannya kami minta pemilihan Uda-Uni Dua Wisata Tanah Datar terus dilakukan dengan seleksi yang sangat ketat, yang terpilih benar-benar menunjukkan Uda-Uni Tanah Datar yang menjunjung tinggi ABS-SBK, tidak hanya mengerti pariwisata namun juga paham adat dan agama, bahkan hafizh dan hafizh,” ujarnya.

Pada kesempatan itu Bupati Eka Putra juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada para donatur atau sponsor yang telah memberikan dukungan penuh terhadap pelaksanaan malam penganugerahan uda uni duta wisata Tanah Datar tersebut.

Kepada dewan juri Bupati Eka Putra juga mengharapkan untuk memberikan penilaian yang sportif dan adil, sehingga terpilih uda uni yang akan mewakili Tanah Datar ketingkat provinsi Sumatera Barat.

Sebelumnya panitia pelaksana mengatakan sebelum malam anugerah ini para finalis ini telah melalui beberapa tahapan seleksi dan masa karantina selama tiga hari dan juga dijamu oleh Bupati Eka Putra bersama Pembina Uda Uni Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra.

Turut hadir saat penganugerahan uda-uni Tanah Datar tersebut Sekretaris Dinas Pariwisata Provinsi Sumatera Barat, Forkopimda, Asisten Setda Tanah Datar, Kepala OPD lingkup Pemkab Tanah Datar, Pembina Ikatan Uda-Uni Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra dan undangan lainnya.**(JH)**